

**Rendons visibles
les invisibles !**

**Journée mondiale
de
l'Électrosensibilité**



**Mercredi
16 juin
2021**



coeursdehs.fr

Le 16 juin, informez-vous !

Sommeil perturbé, tête lourde, migraines, acouphènes, difficultés à se concentrer, problèmes digestifs, tachycardie, malaise diffus...

Et si c'était les ondes ?

Apprenez à vous protéger de la pollution électromagnétique et à reconnaître les symptômes de l'électrosensibilité auprès des associations concernées ou d'un conseiller en diagnostic électromagnétique près de chez vous.

L'électrosensibilité touche plus de 3 millions de personnes en France, dont des milliers de personnes électro-hypersensibles (EHS) totalement isolées et socialement exclues.

Ne les oublions pas ! Aidons-les !